

Die Beratungsstelle Radikalisierung

Wer wir sind

Sie haben Angst, Ihr Kind, Ihr Schüler oder Angestellter könnte sich radikalisieren? Ihnen ist unheimlich, wie begeistert Ihre Kollegin über die strikte Einhaltung religiöser Regeln spricht? Es macht Ihnen Sorgen, dass Ihre Freundin den Jihad gut findet?

Wo finde ich Hilfe, wenn sich jemand radikalisiert?

Wir vom Team der Beratungsstelle Radikalisierung sind Ihre erste Ansprechsstelle, wenn Sie Sorge haben, dass sich ein Mensch in Ihrem Umfeld einer radikal-islamischen Gruppe zuwendet. Wir sind für Sie da, wenn Sie nicht mehr weiterwissen.

Egal welche Fragen Sie beschäftigen, wir beraten Sie gerne am Telefon.

Unser Ziel: Ihnen helfen, die Situation richtig einzuschätzen. Falls die Gefahr einer Radikalisierung besteht, unterstützen wir Sie dabei, Ihren Freund, Ihr Kind, Ihre Schülerin oder Angestellte zurück in den Freundeskreis, die Familie, in die Klasse, ins Team zu holen. Unsere Beratung ist kostenlos und vertraulich.

Wir hören zu, beantworten Fragen und entscheiden gemeinsam mit Ihnen über die nächsten Schritte. Auf Wunsch vermitteln wir Ansprechpersonen in Ihrer Nähe. Die erfahrenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Beratungsstelle beraten Sie individuell, auch mit praktischen Tipps.

Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben viel Erfahrung in der Beratung zu Radikalisierung. Unser Team besteht aus Psychologen und Psychologinnen, Sozialpädagogen und -pädagoginnen, Politik- und Sozialwissenschaftlern und -wissenschaftlerinnen.

Wir beraten in den Sprachen Deutsch, Englisch, Türkisch und Russisch. Bei Bedarf arbeiten wir für andere Sprachen mit professionellen Dolmetscherinnen und Dolmetschern zusammen.